

CONFERENCE DE SENSIBILISATION A LA SCIENCE

Les Risques Technologiques

la formation au cœur de la prévention

L'objet de ce propos est de faire un point sur les risques technologiques et la nécessité de la formation pour leur prévention. Dans un premier temps sera abordé le risque en général avec ses conséquences et ses caractéristiques ce qui conduira à la présentation de la typologie du risque. Dans un second temps l'accent sera mis sur les risques technologiques proprement dits avec le risque industriel, le risque nucléaire et le transport des matières dangereuses principales sources d'accidents. Enfin, face à cette problématique, les fondamentaux de gestion et de maîtrise des risques seront exposés en y associant les risques professionnels indissociables ce qui nous amènera à mettre en exergue l'importance de la formation dans ce domaine où la polyvalence des compétences est indispensable.



La conférence du professeur **Philippe Gallice** (AMU) aura lieu dans l'amphithéâtre le **Judi 4 Février 2016 de 10h à 12h**

Veillez vous inscrire rapidement sur le document au CDI ou par retour de mail en indiquant votre nom et la classe qui vous accompagne, par avance merci. Une surveillance active est demandée aux professeurs accompagnateurs.